La Armada de México sostiene reuniones bilaterales con las armadas de Colombia, Perú y Argentina en el puerto de Veracruz

Comunicado de prensa núm.: 072/2022

Secretaría de Marina | 26 de junio de 2022 | Nacional

Reunión Bilateral

Ciudad de México, a 26 de junio de 2022.- En el marco del Festival "Velas Latinoamérica 2022" que se realiza del 23 al 28 de junio, en el puerto de Veracruz, ayer el Almirante José Rafael Ojeda Durán, Secretario de Marina, sostuvo reuniones bilaterales de trabajo con representantes de las Armadas de Colombia, Perú y Argentina, en el Salón Revolución del edificio del Faro Venustiano Carranza.

El Alto Mando de la Armada de México se reunió con el Contralmirante Carlos Hernando Oromas Maldonado, Jefe de Operaciones de la Armada de Colombia, para refrendar los lazos de amistad y cooperación que existen entre ambas Armadas, como el profesional y académico, asimismo, se trataron diversos temas de interés, como la participación en la "Expodefensa Colombia", la cual reúne a la industria internacional de las Fuerzas Armadas, exhibiendo desarrollos de defensa y seguridad; así como la Cumbre ORIÓN, que tiene como objetivo potenciar las respuestas conjuntas contra el narcotráfico y fenómenos ilegales asociados al dominio marítimo, en pro de la seguridad regional e internacional.

Por otra parte, el Almirante Secretario de Marina sostuvo un encuentro con el Almirante Alberto Alcalá Luna, Comandante de la Marina de Guerra del Perú, con quien trató los temas de interés entre ambas naciones, como el intercambio profesional y académico, reuniones de Estados Mayores y Bilateral de Inteligencia entre ambas Instituciones, así como participación en diversos Ejercicios Multinacionales.

De igual manera, el Alto Mando de la Armada de México sostuvo una reunión con el Almirante Julio Horacio Guardia, Jefe del Estado Mayor General de la Armada de Argentina, con quien trató temas como la propuesta sobre el Convenio de Asistencia Hospitalaria y Prestaciones entre ambas Armadas, cuyo propósito es otorgar asistencia médica y odontológica al personal naval en comisión del servicio y a sus

familiares directos de ambas partes; así como el Acuerdo Bilateral entre SEMAR y las Fuerzas Armadas de Argentina para incorporar a personal médico al contingente argentino en la misión de la ONU en Haití.

De esta manera, la Armada de México estrecha los lazos de amistad y cooperación con estas naciones hermanas, con el fin de tener una mayor relación que beneficie a nuestro país.

-HONOR, DEBER, LEALTAD, PATRIOTISMO-

-00000-

